



Rusia y México entre los 10 países con mayor contribución de la industria a la economía

Description

A finales de 2024, Rusia ocupó el quinto lugar entre todos los países del mundo en cuanto a la contribución del sector industrial a la economía, descubrió Sputnik basándose en los datos del Banco Mundial. Mientras tanto, México se sitúa en el séptimo puesto en la lista de países-líderes industriales del mundo.

El primer puesto de la clasificación lo ocupa China, donde la contribución de la industria al PIB aumentó casi un 2%, hasta los 6,8 billones de dólares. Estados Unidos se sitúa en segundo lugar, con un aumento del 3%, hasta los 5,1 billones.

Alemania completó los tres primeros puestos, convirtiéndose en una de las pocas grandes economías en las que la cifra descendió un 2,5%, hasta 1,2 billones de dólares. El cuarto puesto fue para la India, que aumentó su producción en el sector industrial un 4%, hasta 957.000 millones.

La industria rusa registró el mayor crecimiento entre las diez mayores economías: su contribución al PIB aumentó un 6%, hasta alcanzar los 668.000 millones de dólares. De esta manera, el gigante euroasiático ocupó el quinto puesto de la lista.

El sexto puesto fue para el Reino Unido, cuya cifra ascendió a 610.000 millones, lo que supone un aumento del 3,5%. Le sigue México, cuya producción alcanzó los 586.000 millones, con un aumento del 1%.

En los tres últimos países del top 10, la contribución de la industria a la economía disminuyó. En Francia cayó un 2% (554.900 millones), en Arabia Saudita un 4% (554.800 millones) y en Indonesia un 0,4% (549.000 millones).

En conjunto, el sector industrial aportó 28,9 billones de dólares a la economía mundial el año pasado, frente a los 28,5 billones del 2023.

El Maipo/Sputnik

Date Created

Julio 2025